

PRESSE DE LA MANCHE, merci à Josiane Renouf correspondante de ce journal

MONTFARVILLE

Sur la route de la soie à Montfarville

Roland et Élisabeth Dozière Monfarvillais vont vous faire emprunter une partie de la route que parcourut, en 629, le moine Xuan Zang qui alla étudier le bouddhisme en Inde. Il y vécut dans des grottes et des monastères que vous verrez, très bien conservés par le sable ; il y admira des fresques, des peintures et des sculptures. Vous allez emprun-

ter une route le long de laquelle tant de voyageurs ont dû faire face aux bêtes et aux hommes qui défendaient férolement leur territoire ; tant de voyageurs qui durent souffrir de la soif dans les déserts torrides. Elle est longue, elle est accidentée, elle n'est pas toujours bien carrossable. C'est à cette aventure de la route de la soie, de Kashgar à Beijing

(Pékin) qu'Élisabeth et Roland vous invitent à venir découvrir à l'aide d'un diaporama le samedi 11 octobre à 15 h à la salle communale de Montfarville, un autre visage de la Chine et de sa population. Le prix d'entrée d'1 € sera reversé à l'Association Animation Montfarvillaise qui propose des cours de gymnastique et des randonnées.